

製薬会社と
医学部の闘い こうして患者は「効かない」薬を飲まされる

ああ、恥ずかしい、誰にも言えない
セックスのクセ告白します

安倍&アッキー「やらせ不仲説」を追う
独占入手 北朝鮮高官に一喝された「日朝秘密交渉」全内幕

韓流おばさんもオネエも夢中「ユヅくん」羽生結弦の魔性
被災地買取価格は「ハッ場ダム」の10分の1!

新・謎の美女祥子の事。

2014 MAR.
3.14

400 yen

日本の恥

を海外に
広報する

NHKモミジヨン
米同盟は戦後最悪

アデ

新聞の罪

週刊 ポスト

キレイのアメリカ、ビビる日本!
NHKモミジヨン
米同盟は戦後最悪

糀井会長

最高の町医者
最低の町医者

消費税5%「残り1か月」で
これだけはやつておきたい

日経新聞
「バラ色の日本経済」って本当?
公開されたDVD25分が明かす「絞首刑の瞬間」

家の始末、それが大問題です

固定資産税、修繕代で高齢者ほど「持ち家ピンボ」になる▼マイホーム、賃貸、老人ホーム、どれが得か
小さな家に住み替えるという選択▼地方移住、賃貸に出す方法▼相続税の最新事情▼絶対必要なリフォーム

「大病院のキャリアが長い」「新薬を積極的に処方」「設備が充実」 ——意外や意外、これらは「危ない医者」の条件です!

最高の町医者

「主治医制度」時代で
あなたの寿命を
左右する人々

最低の町医者



名医といえば手術の腕が良く、良い病院といえば施設が充実しているもの——と思われがちだが、それはあくまで大病院の話。私たちが日常的にかかる「町医者」では、その先入観がアダとなるケースも多いのだ。最高の町医者に出会うための「条件」をお伝えしよう。

第一部 「最低の町医者」を見抜く「7か条」

大病院の選び方とは違う

週刊誌などで「いい病院、悪い病院の見分け方」や「日本の名医ランキング」といった特集が組まれることが増えた。全国の有名病院がランкиングされたり、「神の手」を持つカリスマ医師が紹介されたりするのだが、それらの特集では見逃されているジャンルがある。「町医者」だ。

「メディアでは大病院ばかりが注目されていますが、多くの人にとって本当に大事なのは、『町医者』の選び

師、いわゆる町医者です。逆に言えば、町医者が確かな「目」を持っているかどうかが重要なのです。

また、今は大きな病気をしても急性期を脱したらなるべく早く退院させられるので、退院後に世話になる地元の町医者が重要なことがあります」

入院のためのベッドが19床以下を「診療所」といい（それ以上が「病院」）、そこで働く開業医が、一般的に町医者と呼ばれている。

この4月から実施される診療報酬の改定も、町医者の重要性を高める。改定のポイントのひとつは、診療所や中小病院が複数の慢性疾患を抱える患者を継続的に診察することに対しても報酬（月額1万5030円）が支払われるようになることだが、それは日常的

に患者を診察する「主治医」の普及を促すことが目的だ。先進国の中には、町医者が主治医となることを制度化している国もある。例えば、フランスがそのひとつ。病院で出生した瞬間から町医者が子供のかかりつけ医になり、ある年齢に達した段階で親を診てていると同じ町医者がかかりつけ医になる。

前出・永田氏が話す。「日本でも、欧洲諸国のように主治医の重要性は、今後ますます大きくなる。にもかかわらず、單に家から近いとか、親の代から世話をになっているといった理由で町医者を選ぶのは間違います」

町医者の判断次第が、生死に関わる例が多い。
Aさんは70歳の時、不整脈のために循環器内科医の

町医者を受診した。診察の結果、ペースメーカーを入れることになり、その後も通院を続けたが、次第に息

専門性は逆にマイナス

